

-rer un esprit pionnier ,de travail collectif organisé des structures sociales spécialement appropriées pour accueillir les nouveaux venus, afin d'accomplir ,à travers de grands sacrifices personnels, des tâches économiques sans profits, pour établir la présence sioniste dans une région hostile.

-----

Le lecteur pourrait avoir l'impression ,que la plupart des activités de la gauche sioniste sont centrées sur les kibbutz. C'est absolument faux .Quoique les kibbutz aient joué un rôle important dans le sionisme .Leurs membres en Palestine et plus tard en Israel n'ont jamais représenté plus de 5% de la population juive .La gauche sioniste a créé une autre institution dont l'importance ,la puissance ,la richesse dépassent de loin celles de tous les kibbutz pris ensemble .C'est la "histadrut" (l'"Organisation" ou ,sans abréviation , "l'organisation générale des travailleurs juifs de Palestine")

Ce géant a été fondé en 1922 par la gauche sioniste comme instrument de création du prolétariat juif .Aujourd'hui , elle possède une industrie géante, des banques, des navires ,des compagnies aériennes, la plus grande entreprise de construction d'Israel, une part importante dans presque toutes les branches économiques du pays, la plus grande compagnie d'assurance maladie, (il n'y a pas de sécurité sociale en Israel ). Un habitant d'Israel sur trois est membre de la histadrut .Ceux qui ne paient pas leurs cotisations ,perdent leur assurance maladie .90% sont membres des syndicats associés dans la Histadrut .

Quoique la Histadrut s'appelle en anglais "fédération générale du travail d'Israel ,quoique elle cherche à se donner l'image familière d'une fédération de syndicats, elle est unique dans ses buts et ses structures .Son caractère sioniste est beaucoup plus important que son caractère syndical .Son visage actuel a été façonné il y a quarante ans ,lors de sa fondation.

Dans les premières décades de ce siècle ,quand les premiers socialistes sionistes vinrent en Palestine ,ils découvrirent que la plupart des juifs qui les avaient précédés (en particulier, dans les colonies établies par le baron Edmond de Rothchild, avant la fondation de l'organisation sioniste )employaient des travailleurs arabes. Comment était-il possible de transformer les Juifs, quand les propriétaires et les capitalistes Juifs préféraient employer des travailleurs arabes ?; demandaient-ils .En réponse ils lançèrent le mouvement des kibbutz et un peu plus tard ,la Histadrut .De plus ils lançèrent une campagne nationaliste contre les Juifs qui employaient des travailleurs arabes: "Comme sionistes vous devriez créer une classe ouvrière juive en Palestine ,et non pas employer des arabes" proclamaient-ils, Au cours des années vingt et trente leur principal mot d'ordre fut "réserver le travail aux Juifs", et ils terrorisèrent à la